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PEDIDO DE INFORMAÇÃO

 
 
O Deputado que este subscreve, com amparo no § 2º do art.
41 da Constituição do Estado, c/c o art. 197 do Regimento
Interno deste Poder, requer, após deliberação do Plenário,
seja encaminhado, à Secretária de Estado de Saúde, Pedido
de Informação nos seguintes termos:
 
 
Recentemente temos presenciado casos de violências em

escolas, o que nos faz refletir sobre possíveis causas como, ausência familiar na
educação dos filhos, violência física ou psicológica sofrida na infância etc.

 
Diante disso, pecebe-se que a preservação da saúde mental

de crianças e adolescentes é de suma importânia, pois reflete em seu comportamento
na vida adulta, todavia para isso muitas delas necessitam de apoio e tratamento
psiquiátrico para o enfrentamento de traumas ou enfermidades;

 
No dia 10 de novembro de 2021 foi inaugurado no Instituto

de Psiquiatria de Santa Catarina (IPQ/SC), uma ala exclusiva para atender pacientes
adolescentes;

 
Contudo, em virtude do grande número de pacientes

adolescentes em busca de tratamento psiquiátrico, recebemos em nosso gabinete
profissionais da área da saúde questinando a falta de leito para tratamento de
adolescentes e o não funcionamento da ala de atendimento a esse público até os dias
atuais;

 
Com isso, provocados pelos profissionais da área,

solicitamos informações sobre o funcionamento da ala exclusiva para atendimento a
adolescentes do Instituto de Psiquiatria de Santa Catarina:

está em funcionamento?
quais motivos levam ao não funcionamento da ala?

 
Sala das Sessões,
 
 
Deputado Maurício Eskudlark
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Documento assinado eletronicamente por Maurício José
Eskudlark, em 25/04/2023, às 17:48.




